

Versailles, le 3 février 2016

### **COMMUNIQUE DE PRESSE**

## Opération « Il y a des gestes qui sauvent » : Devenez acteur – Initiez-vous aux premiers secours

#### Samedi 6 février 2016 - 10 h 15

Après les évènements tragiques qui ont marqué la France en 2015, de nombreux Français ont exprimé le souhait de connaître les gestes utiles pour sauver des vies.

Pour répondre à cette demande, le ministère de l'Intérieur avec l'ensemble des acteurs du secours et en partenariat avec l'Education nationale, organise des **séances d'initiation gratuites de 2 heures**, tous les samedis du mois de février.

Au cours de ces sessions gratuites, certains gestes qui sauvent seront enseignés : alerter les secours, masser, défibriller, poser un garrot et traiter les hémorragies.

Pour le lancement de cette campagne

Serge Morvan, Préfet des Yvelines

se rendra sur le site de la première session

#### le samedi 6 février 2016 à 10h15

au Centre de Secours Principal de Versailles 4bis avenue de Paris

Cette campagne est organisée en partenariat avec la direction départementale du Service d'Incendie et de Secours des Yvelines, le SAMU 78, la Direction des Services Départementaux de l'Education Nationale, la Croix Rouge, la Protection Civile et les collectivités locales.

# Si vous souhaitez y assister, merci de vous accréditer à pref-communication@yvelines.gouv.fr



Contact : Service départemental de communication interministérielle – 01.39.49.79.02/75.22 <u>pref-communication@yvelines.gouv.fr</u> – <u>www.yvelines.gouv.fr</u>

Rejoignez-nous sur Twitter: @Prefet78